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SDGｓは学校の授業

で関心を持ちました。

将来、医療への従事

など海外で活動する

きっかけになればと

思い参加しました。。

SDGｓシンポジウム
　
令
和
３
年
11
月
13
日
㈯
に
、「
久

喜
市
の
魅
力
と
未
来
を
考
え
る
集

い
」
と
題
し
、
久
喜
市
の
魅
力
や

今
後
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
、

市
民
の
皆
さ
ん
と
一
緒
に
考
え
る

と
と
も
に
、
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
理
解

浸
透
や
普
及
、
啓
発
を
図
る
た
め
、

S
D
G
ｓ
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
を
開
催

し
ま
し
た
。

　
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
で
は
、
慶
應
義

塾
大
学
大
学
院
政
策
・
メ
デ
ィ
ア

研
究
科
特
任
助
教　

高た
か
ぎ木

超こ
す
も

氏

に
よ
る
、
S
D
G
ｓ
に
関
す
る
身

近
な
取
り
組
み
を
テ
ー
マ
と
し
た

講
話
に
始
ま
り
、
昨
年
７
月
・
８

月
に
実
施
し
た
市
民
ワ
ー
ク
シ
ョ

ッ
プ
の
参
加
者
の
代
表
６
名
に
よ

る
「
久
喜
市
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
マ
ッ
プ
」

の
発
表
で
は
、
市
民
の
皆
さ
ん
が

で
き
る
取
り
組
み
を
紹
介
し
ま
し

た
。
ま
た
、
市
内
小
学
校
に
お

け
る
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
取
り
組
み
と
し

て
久
喜
小
学
校
、
栗
橋
西
小
学
校
、

栗
橋
南
小
学
校
の
３
校
が
発
表
を

行
い
ま
し
た
。

　
最
後
に
、
市
長
や
有
識
者
、
ワ

ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
参
加
者
な
ど
に
よ

る
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
で
、

今
後
10
年
先
を
見
据
え
た
久
喜
市

の
ま
ち
づ
く
り
を
テ
ー
マ
と
し
て
、

活
発
な
議
論
を
交
わ
し
ま
し
た
。

　
市
で
は
、
引
き
続
き
S
D
G
ｓ

に
関
す
る
取
り
組
み
を
一
層
推
進

し
て
い
く
と
と
も
に
、
市
民
の
皆

さ
ん
か
ら
の
ご
意
見
や
ア
イ
デ
ア

を
、
今
後
の
ま
ち
づ
く
り
に
生
か

し
て
い
き
ま
す
。

ワークショップ参加者

木
き む ら

村 未
み く

来さん

①高
た か ぎ

木 超
こすも

氏によるアプ
ローチ講話では、SDGｓを
分かりやすく解説。高木氏
はパネルディスカッション
で、コーディネーターも務
めました。　②市民ワーク
ショップ参加者による久喜
市SDGｓマップのプレゼン
テーション　③パネルディ
スカッションでは活発な議
論が交わされました。

ワークショップおよびパネル
ディスカッション参加者

古
こ じ ゃ

謝 美
み の り

乃里さん

ワークショップおよびパネル
ディスカッション参加者

川
かわひがし

東 祐
ゆ う き

旗さん

市
民
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
参
加
者
６
名
の

プ
レ
ゼ
ン
内
容
を
ご
紹
介
し
ま
す

ワークショップ参加者

樋
ひ ぐ ち

口 優
ゆ う な

海さん

地震で怖い思いをし

たのをきっかけに、

周りの人にもハザー

ドマップなど災害の

情報を知ってほしい

と思い参加しました。

▲ 昨年７月・８月に実施した市民ワークショップで作成された、
SDGｓの取り組みをマッピングした「久喜市ＳＤＧｓマップ」。

はじめはSDGｓについての意識はあまり無かったのですが、小学生でも取り組んでいるのを見て、私たちもできることをやれたらと思っています。

将来、海外での貧困や

環境問題に取り組める

職に就きたいと思い、

参加しました。解決の

為には地域によって異

なる文化などを理解す

る必要があると思って

います。
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を開催
しました！


